

La experiencia de tartamudear

Una nueva mirada

Tichenor, S., & Yaruss, J.S. (2019).
Stuttering as defined by adults who stutter.
Journal of Speech, Language, and Hearing Research,
62(12), 4356-4369.

El enfoque centrado en la experiencia de tartamudear

Tichenor & Yaruss (2019) plantean la tartamudez como una **vivencia única en cada persona** y, que por lo tanto, debe centrarse en **TODA** la experiencia que vive la persona con tartamudez.

Con ello cambia la definición de la tartamudez, centrándola desde la vivencia de quien tartamudea.

La redefinen como la "**sensación de perder el control del habla**", frente a lo que ocurren diferentes reacciones.

Los aspectos visibles y no visibles de la Tartamudez, ocurren en respuesta a sentir la pérdida de control del habla y se evidencian en reacciones afectivas, cognitivas y conductuales

Los factores ambientales, como las reacciones de los oyentes, las creencias erradas sobre la tartamudez y la experiencia de la persona en situaciones comunicativas reales, podrían limitar la participación en diferentes contextos.

Esta nueva visión de la tartamudez, reafirma nuestra práctica clínica y nos da evidencia de que es preciso contar con una mirada siempre actualizada y holística de la tartamudez y de la vivencia de cada persona y su familia.

www.fluirmas.com